

# WARTA

## Asintel Kasad Pimpin Tim Wasev Kunjungi TMMD di Wilayah Kodim 0622/Kab. Sukabumi

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 10:05



*Asintel Kasad Mayjen TNI Dr. Drs. A. Jaka Tandang, M.C.S, M.A.P*

Jampangkulon- Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi, menerima kunjungan kerja Tim Pengawas dan Evaluasi (Wasev) dari Markas Besar Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (Mabes TNI AD), Asintel Kasad Mayjen TNI Dr. Drs. A. Jaka Tandang, M.C.S, M.A.P selaku Ketua Tim di dampingi oleh Pabanda Laksbaksos dan Gulben Spaban V/Bakti TNI Sterad Mayor Arm Sucita Sesko Wardhana, S.E, untuk melihat secara langsung bagaimana pelaksanaan kegiatan TMMD di lapangan, Kamis (27/7/2023)

Turut hadir dalam giat tersebut, antara lain Kasiter Kasrem 061/SK, Kolonel Inf Heri Rustanto, Dansatgas TMMD Ke 117 Kodim 0622/Kab. Sukabumi, Letkol Inf

Anjar Ari Wibobo, S.Sos, M.Si, Sekda Kabupaten Sukabumi, Ade Suryaman, S.H.,MM, Pabandya Bakti Sterdam III/Siliwangi Mayor Inf Febrantodi, Kabagops Polres Sukabumi Kopol Maryono Edi Suseno, S.H, Mewakili Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi Muhlisian Anggota DPRD Fraksi Partai Gerindra, Unsur Forkopimda Kabupaten Sukabumi, Unsur Forkopimcam Kecamatan Jampangkulon, Kepala Desa Mekarjay Dahlan, S.pd, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tamu Undangan lainnya.

Dalam kesempatan ini Komandan Kodim selaku Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD Ke 117 Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi, Letkol Inf Anjar Ari Wibobo, S.Sos, M.Si, menyampaikan bahwa kedatangan tim Wasev dari Mabesad ke desa Mekarjaya dalam rangka melaksanakan pengawasan dan evaluasi jalannya pelaksanaan TMMD ke-117 tahun 2023. Tim datang untuk melihat langsung kegiatan dan pelaksanaan TMMD dengan harapan dari pengawasan ini sejauh mana pelaksanaan nya, sudah sesuai dengan tujuan dan sasaran sehingga waktu yang dialokasikan tidak keluar dari waktu yang sudah di tentukan.

Yang kedua apabila ada hal-hal yang perlu dievaluasi kaitannya dengan sasaran TMMD itu sendiri apakah sudah sejalan, selaras dengan program pembangunan dari pemerintah daerah nanti akan di evaluasi untuk TMMD berikutnya. Serta untuk memberikan masukan sebagai bahan evaluasi untuk perbaikan dan peningkatan dalam pelaksanaan TMMD yang sedang dilaksanakan maupun yang akan datang, sehingga kedepan pelaksanaan TMMD bisa langsung mengena ke sasaran dengan tujuan untuk kesejahteraan masyarakat.

Setelah menerima paparan di Posko TMMD di Aula desa Mekarjaya Asintel Kasad Mayjen TNI Dr. Drs. A. Jaka Tandang, M.C.S, M.A.P melanjutkan peninjauan ke lokasi TMMD, baik sasaran fisik maupun sasaran non fisik. selain itu Tim Wasev juga berkesempatan untuk bertatap muka dan berbincang dengan masyarakat.

Melalui TMMD, TNI akan membantu Pemerintah guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat, meningkatkan wawasan kebangsaan dan kesadaran bela negara, membantu percepatan pembangunan dan menjaga Kamtibmas di pedesaan dalam rangka mewujudkan Ketahanan Nasional yang mantap di segala bidang kehidupan masyarakat.